
 

 

 
    

Conseil d'Administration 
Chorale la Frégate de Pornic 

Lundi 18 mars 2024 
 

 
 

1. Etat des présents ou représentés 
 

Présents : Vincent Peloil président, Jean Corbineau trésorier, Magali Bichet secré-
taire, Catherine Bichon, Hélène Lusteau, Véronique Peloil, Anne Le Petit, Jasmine 
Jourdain, Vincent Roger. 
 
Membre de droit : Kévin COURRIOL, chef de chœur. 
 
 

2. Comptabilité : Présentation des comptes de résultat pour les con-
certs suite à la question de Jean  

 
Kévin étant salarié à l’année, son salaire payé par les cotisations des choristes, fait 
partie de la comptabilité générale. 
 
Tout ce qui concerne les concerts, affiches, musiciens …fait partie de l’exceptionnel. 
 
 

3. Remplacement de Gérard Pineau au poste de correspondant avec 
la presse locale  

 
 
Le poste de correspondant de la presse locale consiste à envoyer un texte et une 
photo trois fois dans l’année à Mme Hopkins, correspondante presse océan, cour-
rier pays de Retz, Ouest France. 
 
Vincent R accepte de prendre le poste de correspondant avec la presse locale et 
des liens avec Mme Hopkins. 
 
   

4. Point sur la progression et l’apprentissage des chants (Kévin) 
 
Sur les 11 chants prévus, nous en avons au moins lu 9. Sur les 9, 4 (Inperayritz, La 
Montagne, Les mains d’Or et Enez Molenez (qui sera simplifié)) ont besoin d’un 
gros travail, les 5 autres (Les Corons, Ça fait rire les oiseaux, Hegoak, Rendez-
vous, Cantu di Malineunia vont maintenant pouvoir mûrir. Il nous restera donc Route 
Nationale 7 de Trenet et le chant A la claire fontaine créole à déchiffrer et travailler. 



 

 

Nous sommes donc un peu avant mi-parcours et nous avons fait plus de la moitié 
du travail. 
J’ai tenu à attirer l’attention de tout le monde sur l’importance du travail à la maison, 
et notamment du travail rapidement après la répétition. Je n’hésiterai pas à le refaire 
car c’est aussi par cette méthode que passera la sûreté de notre rythme. 
Mais je le redis, je suis très satisfait du travail effectué ensemble depuis ces 3 petits 
mois, c’est encourageant pour moi et pour la Frégate.  
Normalement fin avril nous aurons vu tout le programme et il ne nous restera que du 
travail de consolidation. 

 
 

5. Préparation concert 29 juin 2024 « Relais chantant » 
 

Échanges sur le choix de l’affiche après les trois propositions de Sandra Rèche. 
Nous demandons un mix entre deux affiches.  
 
Tarif inchangé pour le prix des places : 10 euros pour les adultes et gratuit pour les 
mineurs. 
Places proposées par l’office du tourisme et  billetWeb. 
Pour rappel : au concert de Juin 2023, 170 places vendues par billetweb et 194 par 
les offices de tourisme. 
 
Le 26 mai répétition avec les musiciens : il y aura une photo pour la presse locale 
 
Tenue pour le concert : tout en blanc (hommes et femmes) avec des accessoires 
qui vont être choisis. Ces accessoires seront mis au fur et à mesure des chants (5/6 
choristes par chant). 
 
 

6. Compte rendu AG de l’association Musica de St Nazaire  
 

Le CA de Musica a fait le bilan de l’année.  
 
Concerts Opérette d’Offenbach : le 17 novembre 2024 au Croisic 
      le 15 décembre 2024 à St Nazaire même jour 
même heure que notre concert. 4 Sopranes sont concernées pour ce projet et ne fe-
ront que le concert au Croisic. 
 
L’an prochain Musica organise un concert Retina en avril 2025 avec 20mn de 
chants par groupe (3 groupes) et souhaiterait faire un concert à Pornic, l’amphi-
théâtre Narcejac pourrait convenir. (gratuité de la salle et du régisseur). 
 
Pour les concerts du festival les Musical’es en novembre 2025 nous préférons aller 
à St Nazaire pour nous faire connaitre du nord Loire. 
 



 

 

 
7. Questions diverses 

 
- L’horaire du CA passe de 19h à 18h30 car sinon le temps est trop court pour 

étudier tous les points.  
- Vincent R accepte de prendre la responsabilité du vide grenier avec l’aide de 

Jean Luc Guérin. Il aura lieu le 29 septembre 2024  
- Question sur la possibilité d’aller chercher et reconduire Océane. On pose la 

question aux choristes ce soir. 
- Pour Noël 2024, Vincent va demander l’église de St Gilles à Pornic (voir ré-

ponse de la commision concert de la paroisse) 
- Toutes les salles ont été réservées pour saison prochaine 2024/2025. 
- Dates à retenir : 

Forum samedi 7 septembre 2024 
Vide grenier 29 septembre 2024 
Soirées de travail : samedis 9 novembre 2024, 15 mars 2025, 17 mai 
2025. 
Concert de juin 2025 : répétition générale le 27 juin 2025, concert 28 
juin 2025 
 

 Lors de notre dernier CA nous avions évoqué la possibilité de faire 2 con-
certs à Noël  2024 dans 2 églises différentes. Pour décembre 2024 le qua-
tuor de cuivres invité n’est pas disponible pour 2 dates et nous avons un 
surcoût de location de piano (déplacement d’un lieu à un autre). Nous res-
tons donc sur un concert le dimanche 15 décembre 2024. 

 
 
 

Secrétaire :      Président :  
 
 Magali Bichet     Vincent Peloil 
 
 

 Compte rendu validé par mail par les membres du CA 

 
 
Réponse la commission concert de la paroisse du 28 mars 2024 : 
 

La commission concert ne s’est pas montrée favorable à votre demande de changement de lieu de Ste Marie 

à Pornic pour votre concert du 15 décembre pour deux raisons :  

- l’espace car vous êtes une soixantaine de choristes et il n’y a pas beaucoup de place à Pornic devant l’au-

tel  

- et pour une question de sonorité car pour ce nombre de choristes l’église de Ste Marie est plus adaptée.  

 


